

IAIP-ACTA N° 2/2014

FECHA 14/01/2014

ACTA NÚMERO 2/2014. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las diez horas con treinta minutos del día catorce de enero de dos mil catorce. Atendiendo la convocatoria hecha por el Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión ordinaria, presentes los Comisionados Propietarios del Instituto de Acceso a la información Pública, en adelante, "El Instituto", señora: María Herminia Funes de Segovia y señores: Mauricio Antonio Vásquez López, José Adolfo Ayala Aguilar y Jaime Mauricio Campos Pérez, así también estando presentes los Comisionados Suplentes, señoras Olga Noemí Chacón de Hernández, Deysi Lorena Cruz de Amaya y señores: Hernán Alexander Gómez Rodríguez, Julio César Grande Rivera, Max Fernando Mirón Alfaro. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión y se desarrolló la agenda siguiente: 1) Asesoría jurídica realizada por *I&D Consulting*; 2) Proyecto Observatorio electoral en elecciones presidenciales; 3) Reunión de Pleno todos los lunes; 4) Puntos Varios. Previo a desarrollar la agenda de esta sesión ordinaria, el Comisionado Presidente presento la agenda al Pleno, y el contenido de esta fue aprobado por unanimidad por el Pleno. **PUNTO UNO:** El Comisionado Jaime Campos compartió con el Pleno la asesoría jurídica que está realizando *I&D Consulting*, empresa consultora encabezada por el Dr. Rommel Sandoval, que ayudará con la sustanciación de los procedimientos legales, si bien ya Alejandro Mata consultor de Organización de Estados Americanos ya ayudó con la modelación de procesos, esta consultoría ayudará

con la elaboración de manuales de procedimientos que es algo que debe estar ya establecido en el Instituto. Además, la consultoría ayudará a argumentar mejor las resoluciones tanto en la forma como en el fondo; es una consultoría bastante amplia y también ha ofrecido la posibilidad de manejar expedientes electrónicos que se trabajaría junto con el área de informática de este Instituto. Dicha consultoría tiene tres meses de contratación y colaborará con ellos el Comisionado Jaime Campos, es la primera de las consultorías en las que participará CASALS en el dos mil catorce, hay otras dos que tienen que ver con liderazgo y manejo de grupo y otra con etiqueta y manejo de medios, esta consultoría iniciará la próxima semana. Comisionado Hernán Gómez preguntó si Comisionados suplentes tendrán alguna participación, a lo que Comisionado Jaime Campos respondió que es una buena forma de que Comisionados suplentes participen y se integren a comisiones por que es una manera de tener mejor organizado el Instituto. La Comisionada Herminia Funes comentó que los Términos de Referencia (TDR) se les enviarán vía electrónica, subrayando que estos fueron elaborados por el Pleno. El Comisionado Jaime Campos hizo la invitación especialmente a Comisionada Lorena Heredia a integrarse a la comisión de consultoría por sus conocimientos jurídicos y también extendió invitación a todos los demás Comisionados suplentes. En este mismo orden, la Comisionada Herminia Funes comentó que Consultoría para la elaboración de página web de Instituto ya fue terminada y será presentada al final de esta sesión ordinaria al Pleno, esta consultoría finaliza el día de mañana y se capacitará a personal ya seleccionado y se tendrá seguimiento con el Ingeniero Daniel Rivas, creador de la página web, durante dos o tres meses más para cualquier duda sobre el manejo de la misma. **PUNTO DOS:** el Comisionado

Jaime Campos procedió a explicar este proyecto al pleno, en el cual ha trabajado desde hace algunos días: algunas de las finalidades fundamentales de la Ley de Acceso a la Información Pública son la promoción de una cultura de transparencia; el fomento de la participación ciudadana en el control de la gestión gubernamental; la fiscalización ciudadana al ejercicio de la gestión pública; la contribución a la prevención y combate de la corrupción, es conveniente que el Instituto como garante de la ley y la transparencia participe como observador en los próximos comicios presidenciales. El Instituto participará como observador a través de veinticuatro empleados de este Instituto. Para realizar este proyecto El Instituto contara con la colaboración de CASALS, a través de Don Carlos Guerrero, Director del Programa de USAID para el Fortalecimiento de la Democracia; por el presupuesto limitado del Instituto, CASALS dará el apoyo financiero necesario para el desarrollo de este proyecto. Observatorio electoral se desarrollará en tres centros de votación de tres municipios respectivamente: San Salvador, en el Centro Nacional de Ferias y Convenciones (CIFCO); Santa Tecla, en el Centro Escolar Alberto Masferrer y Antigua Cuscatlán, en el Centro Escolar Walter Tilo Deninger, al cierre de urnas algunos observadores se trasladarán al Hotel Crown Plaza, para presenciar el escrutinio final de votos. La OEA capacitara a empleados que participen en observación electoral, y se enviará a suplentes borrador del plan de observatorio, el día de hoy se enviará documentación requeridos por Tribunal Supremo Electoral para la participación de Instituto en elecciones presidenciales.

PUNTO TRES: el Comisionado Jaime Campos comunicó a los Comisionados suplentes que se ha programado una reunión ordinaria de pleno todos los días lunes para tener un mejor orden de las actividades en las que participará el

Instituto entre semana. En otro orden de ideas el Comisionado Jaime Campos manifestó que la Organización de Estados Americanos (OEA) apoyara a las jefaturas del Instituto en la elaboración del Plan Estratégico por cada unidad, así mismo la OEA les ha recomendado que los comisionados propietarios y suplentes trabajen en la planificación. **PUNTOS VARIOS:** Comisionada Funes informó a Comisionados Suplentes, que rótulo de Instituto ya fue instalado en la segunda planta de edificio Oca Chang y ya es visible desde el exterior. Así mismo les informó que se espera que dentro de un mes, se podrán tener las divisiones de oficinas del Instituto instaladas y que a fin de continuar promoviendo y dando a conocer al Instituto a la población se ha colocado en dos rutas de buses anuncios del IAIP en la parte trasera de los buses, una de estas rutas es la ciento uno "B" y una ruta interdepartamental, próximamente también lo tendrá la ruta dieciséis; así mismo les informó que se está preparando el tiraje de la ley con un diseño propio del Instituto, y también se están elaborando calendarios de escritorio, estas son las ideas de publicidad que se tenía desde el principio que por cuestiones de presupuesto se concretan hasta hoy. Ingeniero Daniel Rivas a continuación presentó la página web del Instituto al pleno, al final de esta presentación Comisionados Suplentes hicieron algunas observaciones y sugerencias a la página web. El pleno acordó que un día antes de sesiones de días martes se enviará agenda completa para que comisionado suplente de Presidente pueda presidir pleno si Presidente no se encuentra, el Comisionado Carlos Ortega se comprometió a notificar previamente si no estará presente en la sesión de pleno para designar a Comisionado que presidirá el mismo. **CIERRE:** No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la reunión a las trece horas

de su fecha, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos.

  

  

  




